

PJSN

Peduli Korban Kebakaran, PT Semen Tonasa Bergerak Cepat Salurkan Bantuan Sosial Terhadap Korban Kebakaran di Batiling dan Talaka

HermanDjide - PANGKEP.PJSN.OR.ID

Sep 5, 2024 - 15:52



PT Semen Tonasa kembali menunjukkan kepedulian sosialnya dengan menyalurkan bantuan tanggap darurat kepada korban kebakaran yang terjadi di Kampung Batiling, Desa Batara, dan Kelurahan Talaka, Kabupaten

PANGKEP - PT Semen Tonasa kembali menunjukkan kepedulian sosialnya dengan menyalurkan bantuan tanggap darurat kepada korban kebakaran yang terjadi di Kampung Batiling, Desa Batara, dan Kelurahan Talaka, Kabupaten Pangkep.

Kebakaran yang terjadi di dua titik tersebut telah mengakibatkan kerusakan signifikan pada rumah korban, dimana kehilangan tempat tinggal dan harta benda. Menyikapi situasi ini, PT Semen Tonasa bergerak cepat untuk memberikan bantuan kepada para korban guna meringankan beban, Selasa, 3 September 2024.

Bantuan diberikan berupa kebutuhan pokok dan dana tunai. Penyerahan dilakukan oleh Staf TJSL PT Semen Tonasa H. Akmal mewakili manajemen PT Semen Tonasa kepada para korban yakni Hj. Muliati dan H. Syamsuddin disaksikan masing-masing Staf Kelurahan Talaka dan Staf Desa Batara.

Senior Manager TJSL PT Semen Tonasa Andita Sely Bestoro, menyampaikan rasa empatinya atas musibah yang terjadi. Harapannya agar bantuan ini dapat meringankan beban para korban dan membantu mereka memulihkan kondisi pasca bencana, ungkapnya.

Bantuan ini merupakan bagian dari program TJSL PT Semen Tonasa yang berfokus pada kepedulian sosial dan bantuan kemanusiaan bagi masyarakat di sekitar wilayah operasional perusahaan. PT Semen Tonasa akan terus berupaya memberikan kontribusi positif bagi masyarakat dan lingkungan sekitarnya, terutama dalam situasi-situasi krisis, tambahnya.

Sementara itu, Kepala Desa Batara Muhammad Arham mengapresiasi atas bantuan yang telah diberikan oleh pihak PT Semen Tonasa kepada warga yang tertimpa musibah, utamanya yang telah terjadi dan menimpa warganya, urainya. (Sabri/Herman Djide)